



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 16.03.2023

Antrag:

Absage der Eröffnungsveranstaltung und der Ausstellung zum städtebaulichen und landschaftsplanerischen Wettbewerb „Städtebauliche Entwicklung Siedlung Ludwigsfeld München“

Der Oberbürgermeister wird gebeten, die Eröffnungsveranstaltung sowie die zugehörige Ausstellung zum Wettbewerb Ludwigsfeld in den Räumen des Planungsreferates unverzüglich abzusagen.¹

Begründung:

Das Planungsgebiet besteht zu großen Teilen aus „Allgemeinen Grünflächen.“

Die Übernahme des Bürgerbegehrens „Grünflächen erhalten“ durch den Münchner Stadtrat verpflichtet die LHM alles mögliche zu unternehmen, um die Bebauung von „Allgemeinen Grünflächen“ zu verhindern.

Ausstellungen, Veranstaltungen, Verwaltungshandeln und der Einsatz von Personal- und Finanzmittel, die eine Bebauung obiger Flächen vorsehen, widersprechen eindeutig dem getroffenen Stadtratsbeschluss. Sie sind somit unverzüglich zu unterlassen.

Aus diesem Grunde ist die Ausstellung sowie die Eröffnungsveranstaltung in den Räumen des Planungsreferates abzusagen. Darüber hinaus sind sämtliche Veröffentlichungen und Werbemaßnahmen der LHM in Richtung Bebauung in diesem Zusammenhang einzustellen.

Initiative:

Dirk Höpner, Planungspolitischer Sprecher
Tobias Ruff, Fraktionsvorsitzender

¹ <https://ru.muenchen.de/2023/50/Erweiterung-der-Siedlung-Ludwigsfeld-Wettbewerb-entschieden-106064>